

Fecha 16.01.2009	Sección Global	Página 17
----------------------------	--------------------------	---------------------



YA VIENE EL PRIMER CORTE

El primer corte de agua en la Ciudad de México, derivado de la restricción en el Sistema Cutzamala, se realizará del viernes 30 al lunes 2 de febrero, informó la Comisión Nacional del Agua. "Será el primero de cinco cortes que debemos realizar antes de mayo, debido al bajo nivel de lluvias almacenado en las presas del Cutzamala", indicó el director del organismo de Cuenca del Valle de México, Efrén Villalón. El funcionario indicó que de no realizarse estos racionamientos, en la temporada de calor sería más grave la escasez de agua.



Página 1 de 1
\$ 2616.71
Tam: 115 cm²
DSOLIS